



LE PETIT DISSARD

N°2, ÉDITION SPÉCIALE DE RENTRÉE, SEPTEMBRE 2022

CE QUI CHANGE À PARTIR DE LA RENTRÉE AU LYCÉE

Par Lilas Sirven et Mohamed Benziane

Les retards auront une tolérance de 5 minutes maximum. Si le retard dépasse les 5 minutes après la deuxième sonnerie, il faudra attendre l'heure complète pour se présenter au lycée.



La carte blanche du lycée est remplacée par la carte jeune pour l'entrée au lycée ainsi que le passage à la cantine



Après la deuxième sonnerie, il sera impossible d'entrer au lycée, même pour aller au foyer ou au CDI. Le portail sera toutefois ouvert toutes les demi-heures, entre 25 et 35, pour nous le permettre.



Il est désormais possible de porter une casquette, un chapeau ou encore un bonnet dans "la rue". Il faudra néanmoins les retirer dans les espaces fermés du lycée.



Il est interdit de recharger son téléphone portable en cours. Il est toutefois possible de le charger dans "la rue" par exemple.



Durant la cérémonie de fermeture de la 4ème conférence de notre club MUN (MUN / Tom Fiorina)

CLUB MUN

Le MUN (Model United Nation) est un concept de club qui s'est développé dans les universités américaines et que l'on peut retrouver au lycée Françoise depuis 2017. Il a pour but de reproduire à l'échelle du lycée les conférences des Nations Unies en reprenant les sujets d'actualité. Les élèves peuvent incarner un pays et les débats se font en anglais. Ce club est entièrement géré par les élèves sous la supervision de Mme Fiorina, professeur d'anglais qu'on appelle "MUN Advisor". Cela permet aux élèves de s'impliquer dans le club et de mieux apprendre à se connaître les uns les autres.

Les élèves ont le choix entre plusieurs groupes de débat qui traitent chacun de sujets différents (politique, économie et société, environnement, droits de l'Homme).

Au MUN, l'élève peut incarner différents rôles, qui permettent de prendre plus ou moins part aux débats : on peut décider de représenter un pays ou encore d'animer les débats. Ainsi, le MUN peut être accessible sans avoir nécessairement un bon niveau d'anglais ni une bonne aisance à l'oral. Il permet aux élèves membres d'apprendre à mieux s'exprimer à l'oral, à améliorer leur niveau d'anglais, à apprendre les règles propres aux débats, à s'informer

(notamment sur l'actualité dans le monde), de rencontrer d'autres élèves...

Enfin, après une année de préparation, les élèves auront la possibilité de participer à une conférence, le Tournefeuille Model United Nations (TOUMUN). Elle réunit plusieurs lycées, dont certains étrangers, et s'étale sur trois jours. Des élèves auront aussi la possibilité de participer à des conférences à l'étranger, selon leur ancienneté dans le club.

Par Emilie Juillan



FABLAB



Au FabLab du lycée (LP / Mohamed)

Le FabLab est un club du Lycée dont les mots d'ordre sont "Concevoir, fabriquer, programmer, découvrir". Tourné autour de l'informatique et de l'électronique, ce club a pour objectif de rendre les notions liées à ces domaines plus accessibles. Piloté par les élèves et pour les élèves, le FabLab met en place des projets divers et variés, allant de la programmation à des services collaboratifs en passant par du développement durable. Le FabLab est aussi équipé d'imprimantes 3D capables de modéliser des pièces en trois dimensions. Cela permet aux élèves d'acquérir des compétences en conception sur des logiciels 3D et de s'informer sur les nouvelles technologies. Sans oublier les robots "mBot" qui sont modulables et programmables. Ils constituent une source de divertissement et d'apprentissage. En évolution perpétuelle, le FabLab continue à mettre en place des projets et est ouvert à tout projet au sein de ses locaux, en face de la salle des professeurs. Ouvert tous les mercredis de 13h00 à 16h00, tous les élèves peuvent s'y rendre, sans prérequis particuliers.

Par Mohamed Benziane et Jules Quézédé